



EN SALMANTINO

## Un ministro de premio

ANTONIO CASILLAS MURIEL



**E**l ministro Wert, de Educación, Cultura y Deportes, se está ganando a pulso el ser el menos valorado por los españoles. La gran mayoría opina que haga más y que hable menos, pero está visto que le gustan los micrófonos y las fotos para dar bandazos ahorrando subiendo y bajando las notas para acceder a las becas. Está claro que el dinero público es limitado, pero no infinito, aunque tampoco se debe echar continuamente un pulso a la cabreada sociedad española.

Soy de los que piensan que la educación (incluida la universitaria) como la salud, tendrían que ser gratuitas, pero siempre habrá a quienes les salga más a cuenta mantener el país en el oscurantismo. Es lógico que en la Universidad deben entrar los alumnos preparados, por lo que el asunto de las becas tendría que ser otra historia. Primero preparación y luego exigencias.

Además, se nota que el ministro no ha pasado por todas las facultades. Hay estudios en los que los alumnos sacan aprobados raspados pero han trabajado en algún proyecto profesional y salen con una preparación mejor que si hubieran dedicado más tiempo a estudiar y sacar notas altas. Las becas deben ser para ayudar a los que no tienen recursos no para premiar las buenas notas. Esa es otra historia.